

10/04/2019

## **Copiapó: Asaltante de local comercial en El Palomar fue sentenciado a pena efectiva de cárcel (Audio)**

Un violento delito de robo fue investigado por la Fiscalía de Atacama, causa que fue llevada a audiencia de Juicio Oral por el fiscal adjunto de Copiapó, Sebastián Coya González, quien a partir de antecedentes reunidos, como versiones de testigos y de la propia víctima, consiguió un veredicto condenatorio unánime contra del imputado.

De acuerdo a lo conocido en la audiencia los hechos sometidos a la indagatoria,

ocurrieron en octubre del año 2015 cuando Claudio Sepúlveda Maluenda (23), junto a otra persona no identificada, llegó hasta un local comercial del sector de El palomar en la capital regional, ocasión en que portando un arma de fuego apuntó a la víctima menor de edad que se encontraba en la caja pagadora del recinto, provocando temor en el afectado que lo hizo entregar el dinero en efectivo correspondientes a las ventas del día.

“A partir de la investigación llevada a cabo y la oportuna denuncia de las víctimas, fue posible identificar al autor de este delito, quien al momento del robo actuó a rostro descubierto; siendo formalizado el año pasado para luego la Fiscalía presentar la acusación respectiva y presentar los medios de prueba en la audiencia de juicio oral”, dijo el fiscal.

Sebastián Coya mencionó que a partir de los argumentos expuestos se logró, de manera unánime, obtener una condena por el delito de robo con intimidación en contra del imputado quien se mantenía en libertad cumpliendo medidas cautelares distintas a la privación de libertad. Sin embargo, una vez conocida la sentencia que deberá cumplir el autor del robo, cinco años y un día de presidio, el fiscal solicitó en audiencia su ingreso a la cárcel de Copiapó. Petición que fue otorgada por los Jueces del Tribunal Oral.

Finalmente, el persecutor hizo un llamado a la comunidad para que no dude en hacer la denuncia cada vez que sea afectada o tomé conocimiento de un delito de esta naturaleza, ya que la Fiscalía de Atacama cuenta con las herramientas para investigar hechos delictivos y también para apoyar y orientar a las víctimas y testigos de ellos.

